
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Projet d'éoliennes à Charleville 51
De : > mmailliard (par Internet) <mmailliard@orange.fr>
Date : 07/12/2023 à 10:11
Pour : ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

Je tiens à vous faire part de mon avis DEFAVORABLE pour ce projet.

Je suis habitante de la commune de La Noue. Je ne suis pas la première impactée
par ce projet, mais je peux déjà "profiter" de la vue de celles déjà mises en
place, celles qui fonctionnent même quand il n'y a pas de vent...alors  que tous
les autres parcs voisins sont arrêtés ! Bizarre !!!

Je peux rappeler tous les inconvénients de ces engins, mais je ne développerai
pas. La FED avec la compétence des spécialistes qui la composent l'a déjà
démontré.

Je résume toutefois :

- proximité des villages entraînant une dévalorisation de l'immobilier

- nuisances visuelles et sonores

- terres agricoles polluées

- incidences sur les oiseaux migrateurs ou non ainsi que les chauve-souris

Notre région est littéralement envahie. Sûrement pas pour le bien collectif.

Cela profite financièrement bien entendu surtout aux industries pas forcément
françaises et aux "paysans" qui ne le sont que de nom. En effet après les
éoliennes, les méthaniseurs et bientôt les panneaux solaires, nous sommes gâtés
dans le voisinage !!! Ce sont des forêts d'éoliennes. Bonjour l'écologie ! Je
propose que ces personnes ne soient plus considérés comme agriculteurs et
sortent du champ de l'APAC;

Quand nos campagnes seront complètement détruites, qui en fera les frais : la
collectivité tandis que les responsables se seront engraissés et auront fait
subir tous les inconvénients aux habitants.

L'énergie fournie par ces éoliennes et le côté bénéfique sont anecdotiques et
sont loin de compenser le désastre. C'est pourquoi d'ailleurs la France et
d'autres pays se tournent de nouveau vers le nucléaire....

Quant à la communauté de communes, elle est prête à trouver de l'argent à
n'importe quel prix.

Je tiens à préciser que je suis moi-même propriétaire de terres ( pas ici) et
que j'ai fait savoir qu'il était hors de question d'y implanter autre chose que
des cultures. L'argent ne fait pas tout dans la vie et un peu de conscience
collective ne fait pas de mal.

Je suis "foncièrement" contre ce projet qui étend ses ramifications de plus en
plus vers notre village.
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Micheline CARON
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